

Instituto Privado Rafael Arévalo Martínez

Geografía Económica

Gladys de León

DETERIORO AMBIENTAL  
EN GUATEMALA

Alejandro de León Barrios

5to Perito Contador

Año 2021

## Introducción

Esta tarea está hecha para hacer consciencia a las personas, para cuidar nuestra tierra y contrarrestar el deterioro de nuestro país, mostrando las causas de la misma



En esta imagen es un ejemplo de la deforestación ambiental, la gente quita los árboles de ciertos metros de tierra, para cultivar, construir, etc. Esto causa el deterioro de la tierra al explotarla cultivando, además puede ocasionar deslaves de tierra cuando llueve esto es peligroso para los habitantes de áreas cercanas.



Aquí miramos como los vehículos son dañinos para el ambiente dañando la capa de ozono por los gases que emergen no solo el humo deteriora, sino que también al hacer e combustible que se necesita para que este camine.



En esta imagen se mira el deterioro que causan las fabricas grandes, estas por ahorrar dinero ponen tuberías para que estas vayan hacia ríos y puedan limpiarse sin necesidad de ganar, pero estas a largo tiempo vienen a causar daños hacia el ambiente y también a las comunidades hacia donde se dirige este río, pero el gobierno no hace nada por detener estas cosas, así poco a poco ya no habrán ríos limpios.



Los plásticos que tiramos en las calles van o llegan tarde o temprano al mar, debemos tratar de evitar usarlos y empezar a reciclar o tratar de cambiarlos por otro material que sea más amigo del ambiente y dejar de deteriorar la superficie.

Comentario:

Debemos dejar de deteriorar la tierra y cambiar los plásticos y hábitos por otros más alternativos para ayudar a la tierra y que se deje de contaminar para que así podremos vivir de una mejor manera.

Conclusión:

Concluía de al hacer esta tarea que hay que cuidar la tierra para poder vivir mejor y dejarles algo en buen estado a los humanos que vienen en camino en el futuro